



FÉDÉRATION CGT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

URGENCES : LA MOBILISATION S'AMPLIFIE.

Dans un contexte de « réforme » de la santé par le plan « Ma santé 2022 » et de transformation de la fonction publique, les salarié.e.s des services d'urgences se mobilisent sur tout le territoire. Les personnels réclament des moyens pour assurer leur mission de service public d'accueil des usager.e.s, des locaux et du matériel adapté, ainsi que les effectifs suffisants pour garantir la sécurité des patient.e.s et des personnels.

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale soutient les mouvements engagés dans les établissements (notamment à l'AP-HP mais aussi dans toutes les régions) et appelle les personnels à créer les conditions de l'action afin d'obtenir du gouvernement les moyens nécessaires au fonctionnement « normal » des établissements partout en France et notamment dans les services d'urgences.

En ce sens, un préavis de grève reconductible national spécifique aux services d'urgences et aux SAMU est déposé à partir de ce jour.

La Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale se met à disposition de ses syndicats pour soutenir et coordonner les mouvements qui s'engageront avant et après la journée d'action de défense de la Fonction publique du 9 mai prochain.

Montreuil, le 30 avril 2019.

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

33/19

Tél : 01.55.82.87.88
Fax : 01.55.82.87.74
E-Mail :
sg@sante.cgt.fr